



RED DE FACULTADES DE HUMANIDADES  
DEL NORTE GRANDE



70 AÑOS DE  
GRATUIDAD  
UNIVERSITARIA

La Red de Facultades de Humanidades del Norte Grande Argentino expresa su más enérgico repudio al golpe de estado perpetrado en la hermana República Plurinacional de Bolivia y rechaza el uso desmedido de la violencia, las manifestaciones de odio clasista y racial, así como la pretensión de tutela de las fuerzas armadas y de seguridad sobre el orden democrático, pervirtiendo su función constitucional y volviéndose contra la ciudadanía.

Con preocupación e indignación ante estos hechos denostables que remedan el nefasto pasado en América Latina, esta Red une su voz a los múltiples pronunciamientos del orden nacional y continental, como los del Consejo Interuniversitario Nacional (CIN), la Asociación Nacional de Facultades de Humanidades y de Educación (ANFHE), y el Consejo de Decanas y Decanos de Facultades de Ciencias Sociales y Humanas (CODESOC), instando al inmediato cese de la violencia y el restablecimiento de la paz social.

Esta Red, junto a las hermanas y hermanos bolivianos, y a las hermanas naciones latinoamericanas, hace un llamamiento a condenar este golpe de estado y buscar alternativas de diálogo que respeten la institucionalidad del país, salvaguardando los derechos alcanzados.

¡No al golpe de estado en Bolivia!

*Comité Ejecutivo de la Red de Facultades de Humanidades del Norte Grande*